



**KREISJUGENDRING
MÜNCHEN-STADT**

DES BAYERISCHEN JUGENDRINGS
KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS

Kreisjugendring München-Stadt • Postfach 15 12 23 • 80047 München

An die Münchner Medien
Lokalredaktion

Gecko Wagner
PRESSEREFERENT
München, 09.10.23

INTERNATIONALER MÄDCHENTAG AM 11. OKTOBER
MÜNCHNER MÄDCHEN FEIERN – UND FORDERN GLEICHBERECHTIGUNG

Am **11. Oktober** feiern, singen, rappen und tanzen **Mädchen und junge Frauen** am Marienplatz für ihre Rechte und zeigen, was sie können. Sie fordern Gleichberechtigung in allen Lebensbereichen, das Recht auf Bildung und Freiheit sowie null Toleranz gegenüber Gewalt.

Der Kreisjugendring München-Stadt (KJR) ist mit mehreren Angeboten und Aktionen rund um den Internationalen Mädchentag am 11. Oktober dabei – sowohl beim zentralen Event am Marienplatz wie im Jugendtreff am Biederstein und am Platz der Münchner Freiheit

„Girls united“

11. Oktober, 15 bis 18 Uhr – Marienplatz

Am Mittwoch, dem 11. Oktober steht der Marienplatz ganz im Zeichen des Internationalen Mädchentags. Ob Gesangs- und Tanzauftritte, ob interaktive und kreative Stationen, ob Quiz- oder weitere Mitmachaktionen: Gemeinsam mit vielen weiteren Organisationen bietet der KJR von 15 bis 18 Uhr ein vielfältiges Programm. Übrigens nicht nur für Mädchen und Frauen, auch Jungen und Männer sind herzlich willkommen!

Im Bühnenprogramm sind viele, auch prominente Frauen dabei, die Mädchen und Frauen Mut machen, sich für ihre Anliegen einzusetzen. Darunter Mün-

weiter auf Seite 2

PRESEMELDUNG

Telefon 089 514106-931
Telefax 089 514106-99931
gecko.wagner@kjr-m.de
www.kjr-m.de
Paul-Heyse-Straße 22
80336 München
U-Bahn-Linien U4 + U5
Hst. Theresienwiese
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN DE55 7002 0500 0009 8457 00
BIC BFSWDE33MUE

chens 2. Bürgermeisterin Katrin Habenschaden, die Leiterin Gleichstellungsstelle Nicole Lassal und die Rollstuhlfechterin Denise Hutter.

Am KJR-Stand „Glücksrad der Veränderung“ äußern die Teilnehmenden, was sie gerne für sich und Gleichaltrige ändern würden, etwa in der Schule oder im Stadtteil. Diese Ideen und Wünsche werden für alle sichtbar gesammelt.

Mitarbeiterinnen der Fachstelle Partizipation, des Demokratiemobils – dem alten Feuerwehrauto im Einsatz für Demokratie und Teilhabe – und von REGSAM zeigen den jungen Menschen Wege, wie sie ihre (politischen) Anliegen umsetzen können. Auf Wunsch ist auch ein Coaching dazu möglich.

Auftritte von Mädchengruppen runden das Programm ab, mehrere Bühnen-Acts laden auch zum Mitmachen und Mittanzen ein.

Mehr Informationen dazu auf
www.instagram.com/internationalermaedchentagmuc

„Day of the Girl“

11. Oktober 15 bis 18 Uhr – Platz der Münchner Freiheit

Auf dem Platz der Münchner Freiheit bieten Mädchen und jungen Frauen aus dem Jugendtreff am Biederstein ein Empowerment-Bühnenprogramm. Mit Tanz, Poetry und Rap artikulieren sie ihre Forderungen und Statements.

„Night of the Girl“

11. Oktober 19 bis 21 Uhr – Jugendtreff am Biederstein

Nach dem Programm an der Münchner Freiheit lädt die „Night of the Girl“ ab 19 Uhr in den Jugendtreff am Biederstein – mit Essen, Party und einer Podiumsdiskussion von Mädchen für Mädchen ab 14 Jahren rund um mädchen-spezifische Themen.

Informationen zu „Day of the Girl“ und „Night of the Girl“:
www.instagram.com/day_of_the_girl_munich